
Communiqué

Le 6 octobre 1995

N° 186

VISITE OFFICIELLE DU PRÉSIDENT DU GOUVERNEMENT DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE, M. VICTOR S. TCHERNOMYRDINE, DU 4 AU 6 OCTOBRE 1995

GRANDES PRIORITÉS DE LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE ENTRE LE CANADA ET LA RUSSIE

Le premier ministre du Canada, M. Jean Chrétien, et le président du gouvernement de la Fédération de Russie, M. Victor S. Tchernomyrdine, ont discuté de diverses questions, et en particulier des moyens de développer et de renforcer leurs liens bilatéraux dans l'esprit du Traité d'entente et de coopération entre la Fédération de Russie et le Canada, signé à Ottawa le 19 juin 1992.

Dans la foulée des entretiens qu'ont eus M. Chrétien et le président de la Russie, M. Boris Eltsine, à Halifax en juin 1995 et à Moscou antérieurement, les deux leaders ont convenu de l'importance d'accroître une coopération économique susceptible d'apporter une contribution appréciable à la croissance, à l'emploi et à la prospérité dans les deux pays.

La Commission économique intergouvernementale Canada-Russie (CEI)

MM. Chrétien et Tchernomyrdine ont participé à la session inaugurale de la Commission, le 5 octobre. La CEI, qui compte des représentants des gouvernements et du secteur privé, constituera un cadre permettant de développer la coopération économique entre le Canada et la Russie et d'aider les secteurs privés des deux pays à faire des affaires.

Les deux leaders ont exprimé leur appui à l'égard des efforts à fournir pour créer les conditions les plus propices possibles au commerce et à l'investissement, et notamment poursuivre la libéralisation des échanges et gérer efficacement les différends commerciaux, où la CEI a un rôle utile à jouer.



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada